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S.134°/372 VALPARAÍSO, 29 de enero de 2025

La Diputada señora FRANCESCA MUÑOZ
GONZÁLEZ, en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N°
18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de
la Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a Ud. para que, al tenor de la
solicitud adjunta, informe a esta Cámara sobre la adquisición del terreno destinado
al proyecto para la construcción del nuevo Hospital de Tomé, en los términos y
dando respuesta a las demás interrogantes que plantea.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a Ud., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a Ud.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR SECRETARIO REGIONAL MINISTERIAL DE SALUD DEL BIOBÍO
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Para: Sra. Ximena Aguilera Sanhueza 
 Ministra de Salud 
 
 Sr. Víctor Ríos Ruiz  

Seremi de Salud Región del Biobío 
 
De:  Sra. Francesca Muñoz González 
  H. Diputada. 
 
Materia:  Solicita información respecto al proyecto del nuevo Hospital para la 

comuna de Tomé. 
 
Fecha: 29 de enero de 2025. 
 

 
            De conformidad a las normas legales y reglamentarias pertinentes, vengo a 
informar y solicitar lo que a continuación se indica: 
 

Respecto al proyecto de construcción del nuevo Hospital de Tomé, el cuál es de 
gran interés y necesidad para los vecinos de la comuna y sus alrededores, el año 
2022, el Director (s) del Servicio de Salud Talcahuano de entonces, indicó que, 
había un 60% de avance la preinversión del nuevo Hospital, que dentro del 2024 y 
2025 debería estar en etapa de diseño, y su construcción entre 2026 y 20281. Los 
directivos del Servicio de Salud Talcahuano, indicaron que en el año 2023 ya se 
había iniciado el proceso de estudio de mercado para la adquisición del terreno para 
el nuevo recinto2.  

Hoy, año 2025, no se tiene conocimiento de la compra de terreno, ni de diseño, 
ni de estudios de licitaciones para el avance de este proyecto. Además, debido a la 
alta cantidad de pacientes que asisten al recinto, este se encuentra aglomerado y 
muchos están a la espera debido a que no hay cupos disponibles para ser 
atendidos, por lo que es imperante que el proyecto del nuevo Hospital para la 
comuna se concrete con prontitud. 

Por lo anteriormente expuesto, tenga a bien informar lo siguiente: 

1- Detalle de la adquisición del terreno para avance del proyecto del nuevo 
Hospital de Tomé. 

 

Dios, guarde a U.S. 

 

 
 

________________________ 
H. D. FRANCESCA MUÑOZ 

 

 
1 https://hospitaldetome.cl/avanza-proyecto-preinversional-para-la-reposicion-del-hospital-de-tome/ 
 
2 https://www.elconquistadorconcepcion.cl/2024/01/25/inician-proceso-de-adquisicion-de-terreno-para-
nuevo-hospital-de-tome/ 
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